

vom

20. Mai 2009

Positives Verhältnis zwischen externen und internen Stellenbesetzungen

Finanzdezernentin Sabrina Nußbeck informiert Ausschuss

Auf eine Stadtratsanfrage der Fraktion Pro Dessau-Roßlau/NEUES FORUM hin informiert Finanzdezernentin Sabrina Nußbeck heute im Haupt- und Personalausschuss über das Verhältnis externer und interner Stellenbesetzungen.

Das Personalentwicklungskonzept sieht für den Zeitraum von 2007 bis 2015 die Wiederbesetzung von 192 Stellen insgesamt vor. Darin nicht enthalten sind Nachbesetzungen, die außerhalb der Kernverwaltung notwendig sind, wie etwa in Kindereinrichtungen.

Vom 1. Juli 2007 bis zum 28. Februar 2009 sind resultierend aus 89 Besetzungsverfahren 76 Stellen neu besetzt worden, 43 davon durch Mitarbeiter der Verwaltung, 33 durch externe Bewerber. Das heißt, für 2008 konnten in knapp 57 Prozent der Fälle eigene Mitarbeiter für vakante Stellen gefunden werden. Nicht außer acht gelassen werden darf hierbei jedoch, dass bei einer internen Besetzung in logischer Folge wiederum eine Stelle frei wird, die dann neu zu besetzen ist. Insgesamt stehen im vergangenen Jahr 29 Zugänge 57 Abgänge beim Personal gegenüber, was per saldo eine Einsparung um 28 Stellen ergibt.

„Das ist“, so Finanzdezernentin Sabrina Nußbeck, „als ein absolut positives Ergebnis zu bezeichnen.“